

#### 4. bwHPC- Symposium - Computersimulation auf Hochleistungsrechnern

Am 4. Oktober 2017 findet das vierte landesweite bwHPC-Symposium (High Performance Computing) an der Universität Tübingen statt. Das Projektteam [bwHPC-C5](#) lädt Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, sowie HPC-Interessierte zu der wissenschaftlichen Konferenz in die „Alte Aula“ in Tübingen herzlich ein.

In Kurzvorträgen werden Ergebnisse wissenschaftlicher Computersimulations- und Rechenprojekte der unterschiedlichen Fachgebiete sowie die Fortschritte des [bwHPC-Umsetzungskonzeptes](#) vorgestellt. Die Veranstaltung bietet Ihnen auch die Gelegenheit für einen regen Dialog und Erfahrungsaustausch mit anderen Nutzerinnen und Nutzer, Diensteanbietern und den Unterstützungsteams.

An diesem Symposium können Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler des Landes Baden-Württemberg teilnehmen. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie sich auf der bereitgestellten [Registrationsseite](#) zu registrieren. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei. Weitere Informationen zu der Veranstaltung finden Sie [hier](#).

Zur Information: Das landesweite Begleitprojekt „bwHPC-C5“, gefördert vom Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden- Württemberg (MWK), dient als Bindeglied zwischen den Forschenden und den HPC-Systemen im Lande. Mit den hochschulübergreifenden Angeboten, werden die Anwender mit entsprechenden Maßnahmen und Aktivitäten unterstützt, wie beispielsweise:

- Unterstützung beim Einstieg in die Nutzung der HPC-Systeme
- Bereitstellung von umfangreichen Dokumentationen, Nutzeranleitungen
- Landesweite [Schulungsangebote](#) verschiedener Level
- landesweiten Supportportal und Expertenteam für spezielle Fragestellungen

Sollten Sie sich für den Zugang zum Hochleistungsrechnen an der Uni Hohenheim interessieren, finden Sie Informationen auch auf der folgenden KIM-Webseite: <https://kim.uni-hohenheim.de/bwhpc>